

Réélection, nominations et passation au sein du Conseil d'administration de la CCI France Suisse

Le 2 juin 2025, le Conseil d'administration de la CCI France Suisse a renouvelé sa confiance à sa Présidente **Madame Marie Mitra Wattez**, la réélisant pour un nouveau mandat, signe fort de l'adhésion des membres à sa vision stratégique et à son engagement au service du développement franco-suisse.

Cette continuité à la tête du Conseil s'accompagne d'un nouvel élan en Suisse alémanique, avec l'arrivée de personnalités de tout premier plan : les nominations de Madame Marie Icardo, de Madame Isabelle Fontaneau Syz, et de Monsieur Maxime de Kalbermatten, personnalités dirigeantes et décisionnaires du monde économique et industriel, traduisent la volonté de renforcer l'ancrage sectoriel et territorial de la CCI France Suisse dans cette région clé. En Suisse romande, la passation entre Monsieur Thibault Reversé et Monsieur Fabrice Bouffet illustre, quant à elle, une dynamique de continuité et d'ouverture.



Marie Icardo, Directrice Générale d'Alstom Suisse - Zurich Une experte du ferroviaire au service de la mobilité verte et proche de ses clients



Professionnelle chevronnée du secteur ferroviaire, polyglotte et rompue aux environnements internationaux, Marie Icardo dirige la filiale suisse d'Alstom, dont le siège social est situé à Zurich ainsi que l'important site de production et de services à Villeneuve (VD). Elle supervise plus particulièrement les activités commerciales du groupe dans le pays pour tout le périmètre de produits de l'entreprise. Forte de plus de 15 ans d'expérience au sein d'Alstom et de Bombardier, elle a occupé des fonctions clés dans la gestion de projets, les achats et la direction stratégique. En interaction régulière avec les autorités et les acteurs économiques suisses, elle défend une approche collaborative des grands projets de mobilité. Cette intégration au Conseil d'administration illustre la volonté de la CCIFS de renforcer les liens entre industrie, innovation et durabilité

Isabelle Fontaneau Syz, Fondatrice du Cabinet Fontaneau Syz – ZurichUne avocate fiscaliste internationale au service des enieux franco-suisses

Avec plus de 15 ans d'expérience dans le conseil franco-suisse, Isabelle Fontaneau Syz a fait de Zurich son point d'ancrage depuis 13 ans.

Multilingue et fondatrice de son propre cabinet, elle accompagne aussi bien clients privés qu'institutions dans leurs projets complexes. Elle pilote des opérations de fusions-acquisitions, de mobilité internationale, de structuration patrimoniale et d'investissements immobiliers.

Avant de créer son étude, elle a exercé au sein de prestigieux cabinets internationaux tels que Latham & Watkins et Winston & Strawn à Paris, développant une expertise reconnue dans les opérations transfrontalières. Son intégration reflète la volonté de la CCIFS de renforcer les passerelles juridiques et fiscales entre la France et la Suisse alémanique en particulier, au service des entreprises et des talents qui bâtissent ces synergies.



Siège social Bureau de Zürich Bureau de Bâle Route de Jussy, 35 Neumarkt, 6 Elisabethenstrasse 23 CH - 1211 Genève 6 CH - 8001 Zürich

CH - 4051 Basel

T: +41 (0) 22 849 05 70 T: +41 (0) 44 262 10 70

T:+41(0) 61 561 82 40

→ info@ccifs.ch





Maxime de Kalbermatten - Zurich Symbole d'une nouvelle génération d'acteurs économiques engagés

Entrepreneur suisse et investisseur stratégique, trilingue français-anglais-allemand installé à Zurich, Maxime de Kalbermatten est administrateur de JBF Finance SA - société d'investissement propriétaire notamment du groupe BOBST - et cofondateur de Lightbridge AG, une plateforme collaborative dédiée aux investissements durables entre familles entrepreneuriales.

Fabrice Bouffet, Directeur Général de Crédit Agricole Next Bank (Suisse) - Genève Un profil ancré dans la transformation et la proximité

Nommé à la tête de Crédit Agricole Next Bank (Suisse) en mars 2025, Fabrice Bouffet a succédé à Thibault Reversé, dont il reprend également le siège au sein du Conseil d'administration de la CCIFS. Il s'appuie sur une longue et solide expérience dans le secteur bancaire coopératif, acquise au sein du groupe Crédit Agricole en France, où il a exercé plusieurs fonctions de direction dans les domaines des ressources humaines, du crédit, de la stratégie et de l'innovation. Sa vision d'une banque accessible, tournée vers les transitions numériques et sociétales, rejoint pleinement les valeurs portées par la CCIFS. Très engagé dans la vie associative et les dynamiques territoriales, il contribuera activement au renforcement de la coopération franco-suisse.



À propos de la CCI France Suisse

Fondée en 1894, la CCI France Suisse est une association de droit privé reconnue d'utilité publique et autofinancée. Elle fédère plus de 1'000 entreprises membres et entretient un réseau d'environ 5'000 dirigeants. Ses deux missions principales consistent à animer la communauté du premier réseau d'affaires franco-suisse et à accompagner les entreprises françaises et suisses dans leur implantation et leur développement sur chacun des marchés. Elle compte 21 collaborateurs répartis entre le siège de Genève et les bureaux de Zürich et Bâle, et s'appuie sur son Conseil d'Administration, composé de 28 personnalités très engagées au cœur des relations économiques franco-suisses.

Contact presse:

Angéline Barbier - abarbier@ccifs.ch www.ccifs.ch

Siège social Bureau de Zürich Bureau de Bâle Route de Jussy, 35 Neumarkt, 6 Elisabethenstrasse 23 CH - 1211 Genève 6 CH - 8001 Zürich CH - 4051 Basel T: +41 (0) 22 849 05 70 T: +41 (0) 44 262 10 70

T:+41(0) 615618240

→ info@ccifs.ch